

Exposé du camarade Geoffroy sur la politique du parti depuis le dernier congrès.

"Pendant la campagne électorale, nous avons mis en avant les mots d'ordre économiques. Différence avec la première campagne où les mots d'ordre étaient Gvt P.S..PCF..C.G.T. Ce ne pouvait être le cas, cette fois à la suite de la dénonciation par le parti des manoeuvres des dirigeants traitres.

Sur le No 150 de LA VERITE. "Pour imposer le Gvt PS..PCF, il aurait fallu demander aux ouvriers la grève générale. Or, ceux qui ont encore confiance dans leur direction. Conserver le mot d'ordre "PS,PCF" aurait été créer une équivoque.

Depuis la campagne électorale, le parti a mené campagne énergiquement contre la guerre d'Indochine. Soutien du Viet-Minh, malgré le caractère du Gvt Ho Chi-min que nous ne cachons pas.

Attitude à l'égard du Gvt Blum. Majorité absolue du P.S dans le Gvt. Il pouvait prendre des mesures contre la guerre d'Indochine. Révaloriser les salaires. 5% applicables par le contrôle ouvrier.

Résolution de Comité central. Possibilité de stabilisation de la bourgeoisie. Une crise avec période de chômage peut survenir, mais qui ne peut entraver sérieusement la stabilisation du régime.

Le parti doit intervenir dans tous les mouvements revendicatifs et mettre en avant l'autonomie du mouvement syndical.

INTERVENTIONS.

Lettre de LE DEM. mettant en relief l'importance du travail syndical. Critique de la tactique du Parti à l'égard de la J.S.

N. Calvès. Critique les illusions développées à l'égard du Gvt Blum. Cela ne pouvait que renforcer les illusions parlementaires des travailleurs.

Blum élu par P.S..MRP etc, ne pouvait et ne voulait rien pour les ouvriers. Le rôle du parti était de le dire à

l'avance.

Berthomey. Réponse à LE DEM. Gagner les J.S est travail long. Les résultats ne peuvent être tous connus, ils existent pourtant.

Carrou. Lettre au P.S et au P.C.F fut néfaste. Renforcement des illusions des travailleurs en ces partis.

Anne Marie. Au cours de la campagne électorale, nous ne nous sommes pas délimités assez du PS et du PCF.

Le Gouil. On ne peut lutter uniquement sur des mots d'ordre revendicatifs. Et on ne peut mobiliser les masses sur un mot d'ordre comme "Passez dans l'opposition."

En ce qui concerne les 5%, il ne s'agit pas de dire "contrôle ouvrier" car les 5 % frappent uniquement les petits commerçants. Il faut dénoncer la manoeuvre politique de la bourgeoisie.

Stéphan. Ou est la stabilisation du régime ? L'aide des Etats Unis va vers l'Allemagne et l'Italie. Or, impossibilité du relèvement bourgeois sans les U.S.A. Ils donnent à la bourgeoisie française des produits fabriqués mais pas de machines-outils.

Le Gvt Blum est celui de la bourgeoisie. Le P.S. a perdu son caractère de parti ouvrier.

Le mot d'ordre PS,PCF a son plein sens, mais sur un programme révolutionnaire, car c'est aux masses de l'imposer et non sur un programme vaseux qu'on demanderait au PS et au PCF de bien vouloir appliquer.

Pourquoi ne parle t'on plus de l'Echelle Mobile dans LA VERITE, Il reste un mot d'ordre capital, car toutes les baisses ne se font que sur le dos des petits commerçants.

Geoffroy. REBONSES. La lettre au P.S et au PCF a été la meilleure réponse à l'argument "division".

Ca n'est pas tout de dire "Gvt PS,PCF" Avions nous la possibilité de la faire imposer par les masses ?

"Prenez le pouvoir" C'est aussi ce que les camarades anglais ont dit au L.P.